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Les premières conclusions de ces échanges étaient plutôt négatives, car les conséquences des aléas issus de lô®tude de 

danger dôexploitation, notamment en termes dôurbanisme, ®taient trop contraignantes pour les deux communes 

concernées (Frontenex et Saint Vital) et leurs habitants.  

Aussi, en juillet 2012, TOTALGAZ a proposé  une modification de son site, en vue de supprimer les potentiels de danger 

constitués par le déchargement des wagons pour le remplacer  par un poste de déchargement de camions.  

EDITO  :  Vous trouvez exceptionnellement joint à ce bulletin municipal, un guide 

dôinformation et de pr®sentation sur les risques industriels majeurs concernant notre 

commune.  

Frontenex sôest associ®e ¨ lô®laboration du Plan de Prévention des Risques Technologiques 

(PPRT) li® ¨ lô®tablissement TOTALGAZ, conform®ment aux prescriptions de Monsieur le Pr®fet 

en date du 24 janvier 2009.  

A partir de cette date, une commission des Personnes et Organismes Associés (POA) a ét é 

mise en place pour travailler sur ce dossier, avec de nombreuses réunions.  

A cet effet, il est pr®vu, ¨ lôhorizon 2014, la cr®ation dôune voirie 

intercommunale, située entre les limites communales de Frontenex et de 

Saint Vital, pour permettre aux camions petits porteurs dô®viter la zone 

habitée du Clos de la Prairie, le transpor t ferroviaire étant alors 

complètement abandonné.  

Les r®unions des POA ont permis dô®tablir un projet de zonage et de 

règlement, définissant les règles applicables sur les secteurs concernés 

par un ®ventuel accident industriel, le risque z®ro nôexistant pas.  La 

mesure foncière la plus forte (qui concerne une habitation sur Saint 

Vital) est lôexpropriation, les autres mesures touchant uniquement au 

renforcement ou à la modification du bâti existant (recommandations).  

Une dernière commission de suivi du site  a eu lieu en septembre 2013, 

en Mairie de Frontenex, et a donné un avis favorable sur le projet du 

Plan de Prévention des Risques Technologiques, qui sera soumis à 

enquête publique dans les prochains jours, et plus exactement du 

mercredi 6 novembre 2013 a u lundi 9 décembre 2013.  

Pendant la durée de celle -ci, un dossier dôenqu°te sera tenu ¨ la 

disposition du public en mairie aux horaires dôouverture suivants :  
~  Lundi  : 08h/12h et 16h30/19h  
~  Mercredi et jeudi  : 08h/12h  
~  Vendredi  : 08h/12h et 14h/17h  

Le comm issaire enquêteur se tiendra à la disposition du public, afin de 
recevoir vos observations, lors des permanences suivantes  :  

¶   Mairie de Frontenex  :  
~  le mercredi 6 novembre  : 09h/12h  
~  le jeudi 21 novembre  : 09h/12h  
~  le lundi 9 décembre  : 16h30/19h  

 

Indépen damment de ces éléments, je vous conseille  de bien conserver 

la plaquette que nous vous distribuons afin que vous ayez les bons 

r®flexes en cas dôaccident.      

     Jean-Paul GIRARD,  

     Maire de Frontenex,  

Président de la Commission de suivi du site TOTALGAZ 
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SLACK LINEΣ {Y!¢9Σ .a·Χ /Ω9{¢ /9[! v¦Ω9{¢ .hb ! 
[Ŝ ǎŀƳŜŘƛ т ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ǎΩŜǎǘ ŘŞǊƻǳƭŞŜ ƴƻǘǊŜ ƧƻǳǊƴŞŜ ŦŜǎǘƛǾŜ ζ open air » organisée, à 

ƭΩƛƴƛǘƛŀǘƛǾŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ǇŀǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ζ /ΩŜǎǘ ǎƭŀƪΧŜǊ ōƻƴ » et « wƛŘŜ ƴΩ/Ƙƛƭƭ ». 

Le soleil était de la partie, et le plein succès au rendez-vous. 

/ΩŜǎǘ Ŝƴ ŜŦŦŜǘ massivement que jeunes et (un peu moins) jeunes se sont déplacés pour 

encourager et applaudir dans le parc de la mairie et au skate park les « fondus » de slide, 

ǎƪŀǘŜΣ ōƳȄ Ŝǘ ōƭƻŎǎ ŘΩŜǎŎŀƭŀŘŜ Υ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ǎŀǾƻǳǊŜǊ ǳƴ ǎǳǇŜǊōŜ ǎǇŜŎǘŀŎƭŜΣ Ŝǘ ǇŜǳǘ şǘǊŜ 

de ǎΩƛƴƛǘƛŜǊ Ł ŘŜǎ ŘƛǎŎƛǇƭƛƴŜǎ Ǉŀǎ ǎƛ ŞǾƛŘŜƴǘŜǎ ǉǳŜ ŎŜƭŀΣ Ŝƴ ŘŞǇƛǘ ŘŜ ƭΩŀƛǎŀƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ōƻƴƴŜ 

humeur des compétiteurs. 

En résumé, une bien belle journée close par le concert maintenant traditionnel à la salle 

polyvalente.     ! ǊŜŦŀƛǊŜΣ ŘŜ ƭΩŀǾƛǎ ǳƴŀƴƛƳŜΧ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                DE LA RENTREE  DE SEPTEMBRE 
 

   

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ΩƛƴŀǳƎǳǊŀǘƛƻƴ Řǳ /ŜƴǘǊŜ aŞŘƛŎŀƭ Ŝǘ Řǳ wŜǎǘŀǳǊŀƴǘ Scolaire a eu 
lieu le samedi 21 septembre dernier en fin de matinée en 
présence des élus, des enseignants des écoles de Frontenex, de 
la Principale du Collège et des Professionnels de Santé. 
Monsieur le Maire a souligné le bon déroulement des travaux et 
la réalisation de ce projet en une année. Il a également remercié 
ƭŜǎ ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ŎƻƴǘǊƛōǳŞ Ł ƭΩŀōƻǳǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎŜǘ 
ƻǳǾǊŀƎŜΦ [ΩŀǇǊŝǎ-midi, les élus de Frontenex avaient convié la 
population à une visite du bâtiment. Ainsi, ce ne sont pas moins 
de 300 personnes du village et des alentours qui ont pu 
découvrir les lieux, guidés par les explications des conseillers 
municipaux. Certains parents étaient curieux de voir le 
restaurant scolaire dans lequel ƳŀƴƎŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ 
personnes voulaient repérer le nouveau cabinet de leur 
médecin généraliste, kinésithérapeute, podologue et 
infirmières. 
 Le Conseil Municipal se réjouit de la concrétisation de ce projet et des retours positifs qui lui ont été faits lors de cette 

journée de découverte. 
 


